

青葉台中学校だより 第9号

令和4年1月

今年もよろしくお祈いします
～ 2学期終業式・3学期始業式での話より～

校長 岩永 徹

2021年。コロナをはじめ、いろいろな出来事がありましたが、先生が一番印象に残ったのは、「リアル二刀流」大谷翔平選手の活躍です。



大谷選手は高校卒業後、米大リーグへ行こうという考えを持っていました。しかし、どうしても入団してほしいと思っていた日本の日本ハムファイターズ球団が「二刀流」として育成するプランを提示しました。それまでになかった考え方で、本当に大丈夫なのか心配する専門家も多い中、大谷選手はそのプランに賛同し、日ハムに入団しました。その日から、日ハムと大谷選手で、二刀流成功という夢を追い続けることとなり、それが今回の大活躍に結びついたのでした。本人の努力が大きいのはもちろんですが、日ハムと大谷の出会いがなければ二刀流としての活躍はなかったでしょう。

中学生の君たちには、いろいろな可能性のある未来が広がっています。ぜひ自分なりの夢を持ち、周りの人の力も借りながら、夢を追い続けてほしいと思います。

さて、2022年が始まりました。今年も、世界中で、またこの青葉台中学校でも、みんなを勇気づけてくれるような出来事があることでしょう。どんな一年になるか、とても楽しみです。

学校の暦では、1年の締めくくりの3学期となります。今のクラス、どうですか。みんなにとって、居心地のいいクラスになっていますか。3月には「いいクラスだったね」といってクラスを解散してほしいと思っています。

3年生は、受験を控えて、落ち着かない日々を送っている人も多いかと思いますが、最後まで粘り強く取り組んでください。家族の人たちや先生たちはみんな応援しています。

今年もよろしくお祈いします。

○今後の主な予定（1月7日～2月10日）

- 1月 7日（金）始業式 学級相談（～11日）
12日（水）1年学年朝会
13日（木）2年学年朝会 避難訓練
14日（金）3年学年朝会
17日（月）1・2年授業参観（～18日）
21日（金）生徒朝会 総下校
25日（火）専門委員会
26日（水）中央評議会
27日（木）個別支援学級市合同学芸会
28日（金）学校朝会 総下校
- 2月 3日（木）生徒朝会
4日（金）3年学年末テスト
8日（火）3年学年朝会
9日（水）2年学年朝会
10日（木）1年学年朝会 3年昼食なし

☆スクールカウンセラーは、1月14日（金）以降、毎週金曜日に来校予定です。

☆1月11日（火）以降は「中学校給食」「ひより弁当」のお休みはありません。
2月の予定については、後日連絡します。

☆1月は、最終下校時刻は17：00、応答メッセージ設定時刻は17：30です。

☆コロナ、とりわけオミクロン株への感染が国内でも急速に拡大しています。

今まで同様、マスク、手洗い等の感染予防対策をお願いします。

今後、市教育委員会より新たな指示が出るなど、本校の教育活動について変更等がある場合には、必要に応じて速やかにお知らせします。